

Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

Fraktion DIE LINKE
Herr Bärwolff
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO - Fahrradstellplätze im Rathausinnenhof Journal-Nr.: DS 0498/18 - öffentlich

Sehr geehrter Herr Bärwolff,

Erfurt,

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt:

1. Warum sind für die Elektroladestation/E-Autostellplätze nicht zwei Stellplätze der "normalen" Parkplätze genutzt worden?

In Verbindung mit der Schaffung der Begegnungszone im Stadtgebiet sind durch alle Dienstfahrzeuge der Stadtverwaltung Erfurt auf "eigenem Gelände" abzustellen. Insofern wurden zusätzliche Stellplätze im Rathausinnenhof für E-Fahrzeuge geschaffen.

2. Wie sichert die Stadtverwaltung, mit Blick auf die erhöhte Fahrradfahrer-/innenquote in den Sommermonaten, eine ausreichende Zahl an Fahrradstellplätzen ab?

Die derzeitige Aufstellung der vorhandenen Fahrradständer im Rathausinnenhof entspricht nicht den Forderungen des Planers, welcher die Neuordnung des Rathausinnenhofes konzipiert hat. Die Fahrradständer sollten weiter verteilt stehen, so dass die gleiche Anzahl an Fahrrädern Platz im Rathausinnenhof findet. Dass dies derzeit nicht der Fall ist, wird durch die noch fehlende Markierung und Ausweisung der Parkplätze für Dienstfahrzeuge und Gäste begründet. Sobald es die Wetterlage zulässt, soll diese Markierung schnellstmöglich aufgebracht werden.

Die Stadtverwaltung ist sehr daran interessiert, die Mobilität der Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mehr auf Zweiräder und den ÖPNV zu fokussieren, um einen weiteren Beitrag zur Entlastung der Umwelt zu leisten. Aus diesem Grund werden weitere Standorte geprüft, um Fahrradständer in ausreichender Anzahl den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zur Verfügung zu stellen.

Seite 1 von 2

Sie erreichen uns:
E-Mail: oberbuergemeister@erfurt.de
Internet: www.erfurt.de

Rathaus
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

Stadtbahn 3, 4, 6
Haltestelle:
Fischmarkt

3. Ist geplant für die Fahrradstellplätze eine Überdachung zu installieren?

Aufgrund der erheblichen Kosten, welche mit der Installation von Überdachungen über Fahrradständern verbunden wären (Fundamente usw.), ist eine Überdachung von Fahrradstellplätzen im Rathausinnenhof nicht geplant.

Mit freundlichen Grüßen

A. Bausewein